

Nr. 74/2023

Magdeburg, 01.08.2023

AUSBILDUNGSSTART AN DER UNIVERSITÄT MAGDEBURG

15 junge Männer und Frauen beginnen auf dem Unicampus ihre Ausbildung

Mit Beginn des neuen Ausbildungsjahres am 1. August 2023 starten 15 junge Männer und Frauen ihre Berufskarriere an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg. Sie werden in den Bereichen Büromanagement, Industriemechanik, Fachinformatik, Mediengestaltung sowie Medien- und Informationsdienste ausgebildet. Erstmals wird auch ein Chemielaborant ausgebildet. Zudem wird die Ausbildung von Mikrotechnologinnen und Mikrotechnologen als Teil eines Gesamtkonzeptes für die Aus- und Weiterbildung im Bereich Mikrotechnologie wieder aufgenommen. Dazu bietet die Universität ab dem kommenden Wintersemester zwei neue Masterstudiengänge an. Die hochqualifizierten Fachkräfte sind weltweit einsetzbar, aber auch für den Intel-Standort Magdeburg interessant.

Die Lehrausbildung an der Universität findet in modernen Büros, Werkstätten, Laboren und dem Reinraum statt und zeichnet sich durch individuelle Betreuung erfahrener Ausbilderinnen und Ausbilder aus. Finanziell sind die Auszubildenden durch den geltenden Tarifvertrag abgesichert. Darüber hinaus werden ihnen kostenfrei Zusatzqualifikationen, wie zum Beispiel im Bereich Fremdsprachen, angeboten. Es besteht zudem die Möglichkeit, Angebote des Mitarbeitersports wahrzunehmen oder sich in der Jugend- und Auszubildendenvertretung zu engagieren. Zu Beginn der Lehre nehmen alle Auszubildenden an einem „Kick-off-Training für eine erfolgreiche Ausbildung“ der IHK Berufsakademie teil.

„Indes haben im Januar dieses Jahres zwei Industriemechaniker und eine Kauffrau für Büromanagement ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen“, sagt Steffi Hanka vom Dezernat Personalwesen, Bereich Lehrausbildung. „Im Sommer beenden zwei Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste, ein Kaufmann für Büromanagement, zwei Fachinformatiker, ein Mediengestalter Bild und Ton, ein

1/2

Veranstaltungskaufmann, eine Fotografin und eine Tierpflegerin ihre Ausbildung.“

Sie wurden während einer Feierstunde am 31. Juli 2023 für ihre guten Prüfungsleistungen ausgezeichnet. Als Berufsanfängerinnen und -anfänger haben sie nun die Möglichkeit, nach Ausbildungsende ein weiteres Jahr an der Universität zu arbeiten. Eine Chance, die 9 von 12 Azubis in diesem Jahr nutzen.

Fast 400 junge Männer und Frauen haben seit der Gründung der Universität Magdeburg 1993 auf dem Campus eine Berufsausbildung absolviert. Für die 3 angebotenen Berufsrichtungen können sich Interessierte noch bis zum 31. Oktober 2023 bewerben. Weitere Informationen zur Ausbildung an der Uni Magdeburg finden Sie unter www.ovgu.de/ausbildung_berufe.

— **Bildunterschrift:** 15 junge Männer und Frauen starten im August ihre Ausbildung an der Uni Magdeburg.

Foto: Hannah Theile/Uni Magdeburg

Kontakt für die Medien:

— Steffi Hanka, Dezernat Personalwesen, Personalplanung und -entwicklung, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Tel.: 0391 67-52533, E-Mail: steffi.hanka@ovgu.de